

superflu d'ajouter que la situation de ce Séminaire offre des garanties particulières de salubrité que l'on supposerait difficilement pouvoir être meilleures.

Mgr l'Archevêque de Québec, qui, à la suite d'une messe chantée à l'église paroissiale, fit la bénédiction solennelle du nouveau Séminaire, le 4 août 1875. Après la cérémonie, M. le Préfet du comté J.-B. Godin, Écr, présenta à Sa Grandeur une très belle adresse, toute remplie des sentiments de joie et de reconnaissance qu'éprouvait la population du Saguenay en cette solennité. Dans sa réponse, Monseigneur reconnut la part importante qu'avait prise M. le G. V. RACINE dans la fondation de ce Séminaire.

Le 7 Septembre, on prit possession de la nouvelle résidence; et le lendemain, Mgr ANT. RACINE, Évêque de Sherbrooke, célébrait la première messe de communauté dans l'humble chapelle du Collège. La direction des élèves fut confiée à M. l'abbé F.-X. Belley.

Le 28 Mai 1878, le diocèse de Chicoutimi était érigé par S. S. LÉON XIII, et M. le G. V. RACINE, Supérieur du Séminaire, était choisi comme le premier Évêque de ce diocèse. La consécration du nouveau Pontife eut lieu à la Basilique de Québec, le 4 août, fête de St Dominique; et, le 7, Mgr DOM. RACINE prit possession de son siège épiscopal. On se souvient de la fête brillante qui signala cet événement; on n'a pas oublié ce magnifique concours de l'Épiscopat et du Clergé de la Province, cet enthousiasme de la population du Saguenay, ce zèle des citoyens de Chicoutimi à rendre la solennité aussi imposante que possible.

En décembre 1879, Son Excellence le Marquis de LORNE, GOUVERNEUR GÉNÉRAL du Canada, voulait bien offrir une médaille de bronze pour récompenser l'élève que l'on jugerait le plus méritant. On décida, avec l'assentiment de Son Excellence, de faire de ce prix l'objet d'un concours sur la philosophie, auquel prendraient part les seuls élèves de *Philosophie junior*.

Pour se rendre au désir de Notre Saint Père le Pape, qui a voulu remettre en honneur l'enseignement de St THOMAS d'AQUIN, Mgr de Chicoutimi, par un mandement spécial daté du 25 février dernier, déclarait ce grand Docteur PATRON DES ÉTUDES, au Grand et au Petit Séminaire, et ordonnait que sa fête fût célébrée solennellement chaque année,

Le 25 décembre de l'année dernière, Sa Grandeur avait établi